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老干部 张栓林
廊道建设如森林

漫步在森林公园，原上街区
农委党组书记张栓林即兴作诗：

“郑州事业大发展，老干部们笑
开颜；廊道建设如森林，道路宽
广又平坦。市里领导思路新，利
国利民写新篇，共祝郑州日日
新，共祝人民把福添。”

老干部 冯文生
作为郑州人我感到很自豪

原上街区人大副主任冯文
生说：“作为郑州人我感到很自
豪，这几年出来少了，没想到郑
州变化这么大。以前光听说东

区这几年变化大，我看西区变化
也不小。我想在不久的将来郑
州一定会发展得更好。”

老干部 孙荣先
看到绿色花草心情也特别的
舒畅

漫步在自行车道上的老干
部孙荣先激动万分：“这样的规
划改变了市民的生活环境，看到
这些绿色草木，每个人的心情也
都特别的舒畅。”

老干部 王尚娥
建设后的郑州变化大

上街区教体局退休老干部

王尚娥说：“看到新型化城市建设
以后更觉得郑州的变化大。以前
农村的生活都是比较零散的，但
现在规划起来，出了门就是菜市
场、医院等，真真正正为农民做了
实事。”

老干部 牛西范
不用爬山就有新鲜空气

现年87岁的牛西范退休前
在上街区财政局工作，他说：“以
前我从上街来一趟郑州，坐公交
车要一个半小时，现在坐车半小
时就到了；森林公园就在市里
面，市民想要呼吸新鲜空气，不
用爬山，直接来这里就足够了！”

青联委员
赞生态廊道美
由中原报业传媒集团联合市青年联合
会、市园林局组织邀请社会各界青年
代表参观我市生态廊道，感受郑州新
面貌，宣传郑州新形象，激发广大青年
投身我市新型城镇化建设热潮的活
动，22日，10位青联委员走进了西流
湖公园南区广场、中原西路生态廊道
以及荥阳市的生态廊道。参观后青联
委员们感叹说，生态廊道的建设又为
郑州增加了一股正能量。
郑州晚报记者 马燕 柴琳琳 文/图

委员感言
李晴儿 市青联委员

我上班的地方在东区，以前对西区环
境的印象并不太好，参观过后，西区在我
心中呈现出了一个美丽的蓝图。

刘洪涛 市青联委员
我经常出差在外，但一回到郑州就觉

得特别的亲切，因为这是我们的家乡。我
相信生态廊道的建设既能改善郑州的生
态环境，也能激起人们对郑州的喜爱。

丁帅 市青联委员
我是做旅游的，今天来参观了之后

才知道郑州已经发生了翻天覆地的变
化，作为个人也希望能更多地去宣传
郑州。

连智勇 市青联委员
环境污染是近几年老百姓最关注的

事情，通过这次的活动让我感受到郑州在
环境的整治方面进行了大量的投入，我觉
得这也是老百姓最高兴的一件事儿。

李晓明 市青联委员
这次参观，让我最为震惊的就是西

流湖周边的改变。生态廊道的建设提高
了城市的品位，我希望它的建设为城市
的建设增加一种正能量。

蒋国华 市青联委员
我始终相信政府的力量，把郑州“绿

城”这个称谓发扬光大，祝愿郑州变得更
加美好。

韩思思 市青联委员
我觉得生态廊道的建设在某种程度

上缓解路上的机动车与非机动车之间的
矛盾，希望后续的管理能够跟进。

张丹 市青联委员
郑州这几年的经济有了很大的发

展，生态环境相对而言也有改善，很希望
在生态建设时保护一下植被。

王子乐 市青联委员
生态廊道建设能为郑州本地人带来

很好的生存空间，同时也能吸引外商。
生态廊道的建设未来也许对遏制、减少
霾的出现带来贡献。

曹丰麟 市青联委员
全市都有这样的生态廊道，我想最

受益的应该是市民们。政府这么大的投
入，就是为了郑州这座城市更美丽更有
活力！

老百姓从生态廊道中
享受城市发展成果

由于郑州市委党校毗邻中原
西路，所以，中原西路也成为我们
课外最常去的地方。

中原西路宽阔平坦，两旁的绿
化郁郁葱葱，景观设计让人眼前一
亮。数千棵新栽种的高大银杏、法桐
连绵成行，雪松等绿意盎然。绿化带
中不仅有人行步道、自行车道、公交
港湾，还有绿岛加油站等服务设施。

我们从哈密来的学员都觉得生
态廊道建设非常好，这样的建设项目
是亲民、惠民的好项目，老百姓都能
从中享受到城市发展成果。

郑东新区繁华有序
让我感到惊讶和震撼

郑东新区在全国都很有名
气,哈密在城市规划建设时，也常
常借鉴学习郑东新区的经验。

利用周末，我与其他几位哈
密学员去过两次郑东新区。给我
的感觉是，惊讶、震撼！

十年时间，郑东新区从池塘
村落蜕变为宜居宜业宜游的现代
城市。建设标准之高，更是让我
们大为惊叹。同去的一位学员这

样感叹，“郑东新区繁华有序，到
处都充满了现代气息。”

四通八达的宽广道路，随处可
见的广场雕塑，风格不同的建筑造
型。特别是商务核心区CBD，众多
高楼组成壮观的建筑巨阵，勾勒出柔
美无比的环状城市曲线。

我们目睹了郑东新区的建设成
果，我们也感受到郑州人的敢想、实干。

郑州人民
都很友善热情、都很敬业忙碌

除了郑州的城市建设和发展思
路之外，郑州人、河南人的热情好客
也让我们印象深刻、深受感动。

第一天到党校报到后，学校
工作人员就专门带领哈密的学员
熟悉学校环境，并根据我们的饮
食习惯安排餐饮，这不仅是对我
们生活的关心，更是对我们少数
民族学员的充分尊重。

“十一”期间，我又去了黄河
游览区、少林寺等地方。所有的
人都很温和友善，所有的人都在
坚守岗位，忙碌敬业。

短短一个月，我一次次感受
到郑州人的热情，他们好客友善，
郑州这座城市充满了温情、温暖。

老干部感叹郑州变化大
路两旁郁郁葱葱的大树，宽
敞干净的自行车道……昨
日，上街区60余名离退休
老干部齐聚郑州，参加“三
走进、三郑州”主题活动。漫
步绿树成荫的生态廊道，感
受鸟语花香的森林公园，参
观新型农村社区，一路上欢
声笑语。
郑州晚报记者 柴琳琳 文/图

维吾尔族女教师在郑州的感受
生态廊道让老百姓共享城市发展成果
郑东新区体现郑州人的敢想实干 郑州人热情、友善、敬业

哈密，新疆的东大门。
郑州，中原省份河南的
省会。
虽然两座城市相隔几
千里，却有着非同一般
的感情。2010年，中
央新一轮对口支援新
疆工作全面部署，确定
由河南省对口支援新
疆哈密。今年9月中
旬，按照组织安排，包
括我在内的40多位来
自哈密各行各业的工
作人员开始了在郑州
市委党校的学习。
学习期间，我们深深感
受到了郑州人的热情
和温暖，感受到了郑州
这座城市在规划建设
方面的高端、大气、上
档次，感受到了郑州可
以预见的美好未来。
哈密职业技术学校：古
力素木·玉素甫
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